

recuperando ha de presentarse bastante más dura, sobre todo en la etapa de Niza...

A los españoles, en cambio, como es lógico y como siempre, medida que se va acercando a la meta...

Y Ezquerro ha desperdiciado esta buena posición, sino que ha sabido mantenerse en el descenso...

Peru no es el solo de los que es satisfactorio en la actuación de los españoles ayer...

Cómo Vervaecke ganó la etapa y cómo el esfuerzo italiano, en su mejor ambiente, resultó infructuoso

La comedia de los dos "maillots" amarillos y unas penalizaciones de los Comisarios: Ezquerro vuelve a ser el trepador brillante y Cañardo parece que ha encontrado ya la buena cadencia...

Llegaron tarde a la salida

Niza.—Tras del descanso de ayer bajó el ciclo puro de Digne, que ha acogido a los «etours» entusiasta y amable...

atraviesa, ¿cuál va a ser la provisión de maillots amarillos que se van obligados a preparar los organizadores del «etour» del año próximo?

Otra cosa se ha hecho pública, también de los Comisarios, antes de la partida: que habían acordado penalizar al francés Chocque de 1 minuto...

No sabemos si mañana pasará con Gimenó lo que con Ramos hoy, lo cierto es que la voluntad enorme de uno y otro son cualidades que difícilmente pueden encontrarse en muchos corredores...

A la salida de la etapa como hemos ya dicho sin fin de italianos. Y ante ellos los corredores y cuidadores no se han recatado de decir que en la etapa de hoy iban a hacer un esfuerzo decisivo...

Por su parte los belgas no se mostraban menos animados y con mejores énfasis, pero con idéntica decisión han declarado que salían a conservar y mejorar todas sus posiciones.

Por otra parte Lapebie se mostraba radiante y los franceses que quedan en carrera dispuestos a servirle para ver de qué fuera el terreno en discordia.

No hay que decir que con todas estas circunstancias todos nos hemos prometido una etapa de grandes emociones.

Peru lo cierto es que desde Digne hasta la primera entrada en Niza no ha ocurrido nada de particular. Todo el mundo se ha reservado para la segunda media etapa...

En la primera mitad de la cuesta de Braus las posiciones han sido aún confusas, pero luego se han ido aclarando. En cabeza se ha formado un pelotón formado por Lovie, Maes, Vicini y Ezquerro.

Hacia el último tercio de subida Ezquerro ha intentado una escapada y ha adelantado unos metros, pero Vervaecke ha depuesto energía y se ha reformado un pelotón de cuatro con Ezquerro, Vervaecke, Maes y Vicini...

El orden de paso por la cima de Braus ha sido el siguiente: Vervaecke, EZQUERRA, Vicini y Maes al mismo tiempo; a 27 segundos, Carini y Lovie; a 52 segundos, Kint y Bartali; a 1 m. 26 s., Gallateau y Archambaud; a 1 m. 34 s., Gallien y Wissers; a 2 m. 11 s., Romanatti; a 2 m. 17 s., Laurent y BERRENDERO; a 2 m. 47 s., Lapebie, Deltour, Gosmat y CANARDO; a 3 m. 06 s., Puppo; a 3 m. 11 s., Dizeaux, etc.

En el descenso el pelotón se rehace más numeroso y Bertali, en forma impresionante, logra unirse a los primeros antes de acometer el Sospel. El numeroso público italiano le anima tanto a él como a Vicini y los dos atacan el famoso «bucle» sin que los demás, como no se de trata de «cosa puntuable», se opongan demasiado a su demostración.

En cambio, luego la ascensión al Castillon es otra cosa y provoca nuevos esfuerzos de los belgas y del propio Ezquerro, por el castillo de Castillon, por el castillo de Castillon, por el castillo de Castillon...

Desde el Castillon hasta Niza la lucha se hace ruda y hay algunas caídas y reventones que alteran las posiciones. Pero Vervaecke, Carini y Ezquerro hacen un magnífico esfuerzo y logran despegar al resto.

Mañana tarde a las 4'30 (partido a a cesta) ECENARRO y BLENNER contra CANTABRIA y BASURCO. Noche a las 10'15: (partido a pala) NARRU II y BILBAO contra ASPIOLEA y JAUREGUI.

el español no desmaya y logra entrar brillante tercero antes que Bartali al que se echa pegado todo un pelotón de primeras figuras de la Vuelta...

Ha abandonado el holandés Van Schendel. Y. O. C.

Hoy nuevo descanso en Niza. La jornada de hoy vuelve a ser de reposo: Mañana se corre la etapa Niza-Marsella que inicia el tránsito de los Alpes a los Pirineos...

Billar

El match Ribas-Drost a fantasía clásica sigue señalando neia ventaja del español.

En París continúa desarrollándose el match a fantasía clásica entre el español, Ribas, campeón del Mundo y el francés Drost.

Futbol

En Sarriá

Español, 2 - Levante, 1

Unos momentos de inspiración en el ataque españolista bastaron para decidir mercedamente el encuentro.

Tenía el Español, ayer, una partida difícil pero se salió de la misma con todos los honores. Cierto que durante el primer tiempo, al ver que los hincapiques...

Porque el Español mereció ganar, y esta es una de las constataciones que al comentar el partido de ayer urge hacer. El Español, sin igualar en brío y en ardor a los levantinos, jugó mejor que ellos en repetidos momentos...

Desde luego el partido no fué, ni mucho menos, un partido grande, fué eso, un partido animado, interesante y jugado con relativo acierto por ambos lados.

En el primer tiempo fueron varias las ocasiones en que los de casa pudieron haber marcado, oponiéndose a ello la buena actuación de los backs levantinos...

También el Levante tuvo sus oportunidades en la primera parte, pero éstas, ni fueron tantas ni tan claras como las que vio abrirse ante sí el Español.

El que vencedor, como a tal once, no brilló precisamente como en sus grandes tardes, pero evidenció una forma superior a la que nos habíamos brindado recientemente en especial en la delantera...

Los dos tantos fueron el producto de dos jugadas que merecen a todo merecer el calificativo de excelente y que, en la primera de ellas, el jugador español...

Base-Ball

El Torneo Juvenil-Trofeos "Internacional Baseball Congress"

Fox y Faet, únicos aspirantes en segunda y el España vencedor virtual de tercera

LOS RESULTADOS DE AYER. Primera categoría: Fox-Nacional (Nacional cedó puntos). Segunda categoría: Cataluña, 4; Fox, 5. Tercera categoría: España, 26; Cataluña, 27.

LAS CLASIFICACIONES. PRIMERA CATEGORIA. Fox, 4 4 0 38 6 8. Nacional, 4 1 3 16 25 2. Club Cubano, 4 0 4 17 40 0.

SEGUNDA CATEGORIA. Fox, 6 7 1 55 23 14. FAET, 7 6 1 55 13 12. Aguilas, 7 4 3 46 65 8. Cataluña, 7 3 4 30 54 6.

TERCERA CATEGORIA. España, 7 7 0 87 61 14. Jon Run, 7 5 2 64 45 10. Cataluña, 7 5 2 64 65 90. París, 7 2 5 10 29 4. Barcino, 7 1 8 36 60 2. Aztecas, 7 0 7 0 0 0.

que el empate a cero iba a ser el resultado de la contienda cuando con el segundo tiempo las cosas cambiaron de tal manera que, a los cuatro minutos de juego...

A partir de la consecución de éste, el encuentro pareció pasar a ser cosa decidida para los visitantes máximo al caer el Español en una cierta apatía de la que logró librarse cuando llevábamos ya cerca de media hora de juego.

El Español se creció, vimos unos momentos de excelente juego y a los 36 minutos Prat recibió un pase, sofofo para el extremo, regatado a cuantos se le pusieron por delante, para finalmente, largar un centro medido y templado al que Chas, doblándose en el aire, con estilo de rematador clásico, puso la cabeza para mandar el cuero al fondo de la red.

EN ARMONIA DEL PALOMAR

Avenc, 2 - Europa, 3

EN UN MATCH DISPUTADISIMO, EL EUROPA PUDO MOSTRARSE SUPERIOR EN EL TRANCURSO DE LA SEGUNDA PARTE, LOGRANDO EL TANTO DECISIVO CUANDO FALTABAN CINCO MINUTOS PARA EL FINAL.

El Avenc, «leader» hasta ayer del Torneo Comarcal, se vio superado y vencido por el Europa en el match celebrado en el tarde de ayer y que sirvió para «clonar» el Club.

El Europa cosechó el triunfo en campo ajeno precisamente por hacer gala en grado superlativo de esa codicia y que además sus líneas se mostraron como un conjunto más efectivo, coordinado y acertado, no puede oponerse ningún reparo a la victoria que, apenado un poco al Avenc, le va a permitir situarse con mayores probabilidades de obtener un lugar más elevado, más en consonancia con el galardón que significa su ingreso en Primera Categoría.

Su victoria no fué nada fácil, como lo prueba el hecho de que el tanto decisivo lo marcara cuando sólo faltaban cinco minutos para finalizar el encuentro. Victoria que lejos de resultar contundente, después se vio amenazada por un penalty que, sin la excelente intervención del meta Montserrat, se hubiera visto convertida en empate.

Una de las características del match fué la abundancia de penaltys, un poco desusada, que se lanzaron. Fueron tres los rigurosos castigos impuestos por el árbitro y de ellos dos entraron. El primero nos pareció el más justo, el más verdaderamente penalizable. Fué un «danda» de Climent con o sin intención—cosa discutible—que cortó la trayectoria recta al marco de un tiro de Baqué. El segundo—que se parecía mucho a una compensación—fué un brazo de Prats, que se interrumpió a un despeje de un compañero del equipo. La intención del árbitro de no poner, veamos por parte alguna, Y el tercer y último también nos pareció riguroso y quizá injusto, puesto que no vimos más que un jugador que caía encima del balón al intentar el despeje.

Si en estas decisiones arbitrales no pudimos estar del todo acordos, en cambio al colegiado Solá no le censuráramos ni un ápice del resto de su actuación, que fué justa y por completo imparcial, no mereciendo, desde luego, las rebeldías con que los jugadores de cada bando acogían sus decisiones. Rebeldías que al llegar a parecer agresivas, merecían menos tolerancia por su parte. Los jugadores han de saber resignarse a todo fallo que consista en reñir de las primeras cualidades que deb tener todo buen deportista.

El Europa inauguró el marcador, a los cinco minutos de juego, terminando Blay con un tiro directo al fondo de las mallas un pelotazo habido en un instante acoso del Europa.

El Avenc consiguió empatar transformando Mayoral el primer penalty de la tanda, con un tiro imparparable. Fué a los 21 minutos.

Y cuando faltaban tres minutos para el descanso, el Avenc marcó nuevamente en una rapidísima media vuelta de Martínez.

Durante este primer tiempo el dominio anduvo repartido, con ligera ventaja del equipo propietario, bien reflejada en el tanteo.

La segunda parte fué bastante distinta. El Europa fué imponente hasta llegar en algunas fases al embolamiento de incontrolante que, falta de fondo, anduvo a la deriva en el último cuarto de hora.

El segundo empate lo obtuvo el Europa, efectuando Mas el penalty ya indicado, por «danda» de Prat. Fué a los 17 minutos.

Y el tanto decisivo provino de un magnífico centro de Mas que Blay remató de cabezazo imparparable. Fué el mejor goal.

Vino después—faltando dos minutos—el tercer penalty, que Majoral ejecutó con un fuerte disparo, desviado por Montserrat a corner en un salto prodigioso.

sario, líneas ambas, especialmente la última, que le flojearon bastante el Avenc. En la zaga la de este equipo se mostró un poco más segura y compacta. Y al lado de las puertas, Montserrat tuvo intervenciones felicitosas, como también lo fué una de Pericás en la segunda parte, que evitó un tanto hecho.

Los mejores del Europa, Blay, Cifra, Montserrat y Mas.

Y los que destacaron del Avenc fueron Falguera, Baqué y Aliaga.

Hubo mucho público que se mostró apasionado y chillón, pero sin que promoviera el menor incidente. Por lo demás, el match siempre duro, fué disputado con nobleza.

EN BADALONA. Badalona, 2 Martinec, 2

EL EMPATE FUE FRUTO DEL EQUILIBRIO DE FUERZAS, Y EL ENCUENTRO, MONOTONO EN EL PRIMER TIEMPO, TUVO UN SEGUNDO ANIMADO.

Sigue el Badalona sin encontrar su forma. Los desafortunados momentos que pasó el club costero vieron agrandados ayer por la ausencia de alguno de sus titulares más efectivos.

El Avenc, «leader» hasta ayer del Torneo Comarcal, se vio superado y vencido por el Europa en el match celebrado en el tarde de ayer y que sirvió para «clonar» el Club.

No obstante y la ligera superioridad de juego martinense, el Badalona supo poner el marcador en dos tantos a cero. Ello fué tanto más formidable cuanto que la labor de la línea media, exceptuando a Schild, fué nula.

No tuvo el Badalona suerte en este segundo tiempo. Lesionóse a los cinco minutos su zaguero Güell, retirándose para volver a reaparecer más tarde para acabar pasando al exterior de la línea de ataque, en la que, naturalmente, no pudo hacer nada.

Más completo equipo nos pareció el Martinenc. Más completo porque en sus líneas no hubo puntos débiles como los hubo en el once azul. Sin embargo, el ataque forastero no estuvo preciso y violencia que emplearon les perjudicó en lugar de beneficiarlos.

Los equipos fueron: Badalona: Corominas, Borrás, Güell, Durich, Tell, Schild, Avellano, Calvet, Zulaica, Fargas, Garriga.

A los veinticinco minutos Garriga logra de un buen tiro el primer goal para el Badalona. A los treinta y uno, una falta de un punterazo que cose desahució al meta martinense, logran prevenirlo al meta martinense, logran prevenirlo al meta martinense...

EN LA CREU ALTA. Sabadell, 2-Vich, 2

FOR DOMINGO, PERO NO POR PURO. EL TRIUNFO DE LOS VALLESANOS MERECE SER MAS AMPLEO.

¡Vaya un partido! Malo de remate, pues no hubo juego ni de mediana calidad, ni acierto ante la boca de goal, ni un entusiasmo prudenencial en los dos bandos litigantes. No es de extrañar que así resultara, por un lado tuvimos a un Sabadell, con probaturas y reparaciones, que todavía marcha a la deriva en busca de un conjunto y de la ligazón que es de monester entre veteranos y novatos, que ésta amalgama es hoy en día este Sabadell de nuestras mejores afueras.

Y por otra parte, un Vich repleto de suplentes y con todas sus líneas aterradas; delanteros jugando de zagueros, líneas ambas, especialmente la última, que le flojearon bastante el Avenc. En la zaga la de este equipo se mostró un poco más segura y compacta.

Y el tanto decisivo provino de un magnífico centro de Mas que Blay remató de cabezazo imparparable. Fué el mejor goal.